

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Grand défi Pierre Lavoie 2025 : Ensemble, pédalons pour de saines habitudes de vie!

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous annonçons notre participation pour une septième année au Grand défi Pierre Lavoie. Du 12 au 15 juin 2025, nous enfourcherons nos vélos pour les 1 000 kilomètres du parcours Pure Industriel, au départ de l'Université Laval à Québec, fièrement sous la bannière de l'équipe #175.

Notre équipe sera composée de :

- Jean-Claude Boyer, maire de Saint-Constant
- Giulio Scandella, employé de la Ville
- Marc Hébert, membre citoyen
- Julie Beaudoin, membre citoyen
- François Tougas, membre citoyen



À travers cette participation, nous réaffirmons notre engagement à promouvoir l'activité physique, l'adoption de saines habitudes de vie et l'esprit d'équipe au sein de notre communauté.

« C'est toujours un immense privilège de représenter Saint-Constant au Grand défi Pierre Lavoie. Cette aventure humaine et sportive démontre toute la force du travail d'équipe et de l'entraide, au bénéfice de nos jeunes. » mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.



Retour sur 2024 : Un geste concret pour nos jeunes

En 2024, nous avons remis un chèque de 4 976,72 \$ à l'école primaire Vinet-Souliny, grâce aux fonds amassés lors de notre participation au 1 000 KM.

Ce montant permettra de moderniser l'aménagement de leur cour d'école, afin d'offrir aux élèves un milieu de vie plus agréable, stimulant et adapté à leurs besoins.



Comment nous encourager

Nous vous invitons à suivre et à soutenir notre équipe en visitant legdpl.com/le-1000-km, dans la section « Liste des équipes » (équipe #175).

Joignez-vous à nous pour La Boucle Vidéotron 2025!

Événement phare du Grand défi Pierre Lavoie, La Boucle Vidéotron aura lieu le 14 juin 2025. Nous invitons toute la population à vivre cette expérience unique de pédaler 135 kilomètres, sans chronomètre, sur un parcours sécurisé traversant les paysages magnifiques de la région de la Beauce, entre champs, vallées et la rivière Chaudière.

- Coût d'inscription : 325 \$ (incluant le maillot cycliste officiel, un cadeau exclusif, les collations aux ravitaillements et l'accès à une grande fête d'arrivée.)
- Inscriptions : sur legdpl.com

À Saint-Constant, nous croyons fermement que chaque coup de pédale compte pour bâtir une communauté plus active, solidaire et en meilleure santé.

En participant au Grand défi Pierre Lavoie, nous démontrons que la persévérance, l'entraide et les saines habitudes de vie sont au cœur de notre engagement collectif.

Merci de nous encourager dans cette belle aventure!

Merci à nos partenaires qui nous permettent de relever ce défi et de faire une réelle différence dans notre communauté.

